



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Neue Direktorin beim Amtsgerichts Schwelm

Nicole Clouth - Gräfin von Spee folgt auf Ulrich Sachse

Der Präsident des Landgerichts Hagen, Hartwig Kemner, hat am 23.12.2010 Frau Nicole Clouth - Gräfin von Spee die Urkunde über die Ernennung zur Direktorin des Amtsgerichts Schwelm überreicht. Gräfin von Spee ist damit Nachfolgerin von Herrn Ulrich Sachse, der im September 2010 zum Vizepräsidenten des Landgerichts in Arnsberg ernannt worden ist.

Nicole Clouth - Gräfin von Spee (45) stammt aus Ratingen und trat 1994 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Sie begann ihre Laufbahn beim Landgericht Siegen und lernte danach die verschiedensten amtsrichterlichen Tätigkeiten bei den Amtsgerichten Siegen und Olpe kennen. Beim Amtsgericht Olpe wurde sie im Jahr 2000 zur Richterin am Amtsgericht ernannt. Sie bearbeitete dort im Wesentlichen Familiensachen und war daneben Mitglied der Projektgruppe "Elektronisches Scheidungsverfahren bei dem Amtsgericht Olpe". Von April bis Dezember 2005 war Gräfin von Spee zum Zwecke der Erprobung an das Oberlandesgericht Hamm abgeordnet. Anschließend kehrte sie an das Amtsgericht Siegen zurück, wo sie im Mai 2006 zur stellvertretenden Direktorin ernannt wurde und das Amtsgericht von Februar 2007 bis Oktober 2008 vertretungsweise auch leitete. Gut einen Monat nach ihrer Abordnung an das Amtsgericht Schwelm ist Gräfin von Spee nunmehr auch offiziell zur neuen Behördenleiterin bestellt worden.

Nicole Clouth - Gräfin von Spee ist verheiratet und zweifache Mutter.

Hagen, 23.12.2010

Kontakt:

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de